

南丘小学校だより

がおかっ子

南丘小学校 めざす子ども像

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

■ 令和2年度後期スタートしました

5か月半の前期の学習を終え、10月19日(月)令和2年度後期始業式を行いました。地域の皆様やご家庭のご支援ご協力と子どもたちの頑張りで、何とか一人の感染者も出さずに後期を迎えられたことは大きな喜びです。皆様本当にありがとうございました。

これまで通りの感染防止策をとりながらも後期は下記のような取り組みを行うなど、少し前進します。

① 「学年別運動参観」10月31日(土)開催

② 給食が少しずつ通常通りに

「学年別運動参観」は、5月予定であった運動会を中止したあと、職員で何とか運動会を開催できないかと知恵を出し合い、開催にこぎつけました。時間短縮・距離をとるなどの対策を徹底し、保護者の参観も可能となりました。コロナ禍で学習参観もできていない中、今年度初めて子どもたちの元気な姿を見ていただけると張り切っています。通常の運動会とはいきませんがどうぞ運動場へ足をお運びください。(開始時刻等詳細につきましては配布済みの手紙をご覧ください。)

また、これまで飛沫防止の観点から「汁物なし」「おかずは1品のみ」でやってきましたが、これが解除され、通常の給食に戻ります。19日の初日は「厚揚げの味噌汁」「サバの生姜煮」でした。子どもたちの楽しみにしている給食がもどってきました。3月までの5か月半もご協力どうぞよろしくお願いいたします。

■ 6年生、念願の修学旅行へ

修学旅行も例外ではなく、実施できないのではないかと思っていました。10月13日(火)、14日(水)に実施できました。天気にも恵まれ、6年生にとっての最高の思い出を作ることができたようです。

例年通りの実施が難しい中、発熱者等体調不良児童が出た場合を考え、宿泊地を「プレミアホテル門司港」にすることだけを決め、あとは6年生の修学旅行実行委員会のメンバーで考えて決めました。「せっかく門司港に泊まるのだから、みんなで関門人道トンネルを歩きたい。」「遊園地でみんなで遊びたい。」「太宰府方面にいきたい。」など、クラス全員にアンケートをとり校長室まで相談にきてくれました。バスの中でのレクリエーションも「できるだけ大きな声を出さないでよいゲーム」を考えるなど、例年通りではない、自分たちでしっかり考えることのできた修学旅行になりました。コロナ禍のピンチをチャンスに変えることができた、素晴らしい6年生の修学旅行になりました。ご協力ありがとうございました。



門司港ホテル前、朝の記念撮影

■ 南丘小学校の約束

遅くとも **午後5時には家に帰ります**

秋になり日暮れが早くなりました。近隣で知らない人から声を掛けられる事件や交通事故も発生しています。南丘小学校では、後期(10月19日~3月24日まで)は、遅くとも午後5時には家に帰るよう指導しています。保護者、地域の皆様、ご協力よろしくお願いいたします。